

Die Vereinigten Mexikanischen Staaten

Name in Landessprache: Mexico

Auf die Gründer des Atztekenreiches die Mexika geht der Landesname zurück.

Name in Englisch: Mexico

Unabhängig seit : Proklamation 16. 9. 1810 (ehem. spanische Kolonie)

Staatsangehörige: Mexikaner, Mexikanerin

Adjektiv: mexikanisch

Amtssprache(n): Spanisch]

Weitere Sprachen: 62 indianische Sprachgruppen (u. A. Náhuatl)

Hauptstadt: Mexiko-Stadt]

Einwohner]: 106.202.903

Kontinent: Nord- und Mittelamerika Region: Mittelamerika

Landesfläche: 1.972.550 km² (Weltrang: 13)

davon Land: 1.923.040 km²; Wasser: 49.510 km²

Kultur

Die mexikanische Küche zeichnet sich durch die Synthese von [aztekischen](#) und spanisch-kolonialen, im Süden auch [Maya](#)-Traditionen aus. Regional gibt es in Mexiko große Unterschiede zwischen Küste und zentralem Hochland, chiliverliebtem Süden und rindfleischorientiertem Norden.

Die wichtigste Mahlzeit am Tag ist das Mittagessen, entsprechend lang ist auch die Mittagspause eines üblichen Arbeitstages. Abends wird dann meist nur noch ein kleiner Imbiss verzehrt, ein paar Früchte, ein [Taco](#) oder ähnliches. In einem heißen, tropischen Land mit großenteils üppiger Vegetation spielen Früchte und bestimmte Gemüsesorten eine dominante Rolle.

Das Trinkwasser wird in Wasserflaschen oder Kanistern verkauft, da das Wasser aus den Wasserleitungen verschmutzt ist. Gerne getrunken wird die von den Spaniern eingeführte Horchata, ein süßliches Reis/Zimt-Getränk, das gekühlt serviert wird. Die üblichen alkoholischen Getränke sind [Bier](#), [Tequila](#), [Mezcal](#) und [Pulque](#).